

Cycle « Des soupes et des bobines »

Vendredi 15 novembre

EYGUIANS, salle polyvalente, à partir de 18h30



Des déchets et des hommes

Pour stopper le « toujours plus de déchets » sous prétexte de recyclage, comment en produire moins et gérer autrement les déchets existants ? Quelles responsabilités des citoyens, des élus et des industriels ?

18h30 : Quelques petits films pour commencer

- > « L'île aux fleurs » (12 mn)
- > « Des îles de déchets » (11 mn)
- > « Bouteille en plastique » (2 mn)

19h30 : Sorbiers, histoire d'une décharge qui dérange

> Présentation des problèmes posés par la décharge de Sorbiers, près de Rosans, par L'APNER (Association pour la Protection de la Nature et de l'Environnement du Rosanais)

20h00 : Soupes

21h00 débat

- > Un dernier court métrage « Recycling technologie » (4 mn)
- > Les autres situations locales
- > Débat et propositions avec Yves Verdurand, ingénieur, créateur de l'entreprise GIRUS, qui travaille depuis 25 ans dans les "Déchets".

Cette soirée fait écho et résonance à la projection en sortie nationale

Du film "Super trash" et à la soirée organisée prochainement sur ce même sujet des déchets au cinéma « le hublot » de Laragne en collaboration avec l'association « la toile du Laragnais ».

Participation libre Organisé par le collectif « soupes et bobines », ipns, 2013